



Projet canadien de codage à barres des produits pharmaceutiques Déclaration de soutien

27 avril 2009

À la suite d'une vaste consultation, l'Institut pour l'utilisation sécuritaire des médicaments du Canada (ISMP Canada) et l'Institut canadien pour la sécurité des patients (ICSP) ont avalisé conjointement les normes mondiales de GS1 pour l'identification automatique (par ex. les codes à barres) des produits pharmaceutiques. Allant de l'avant, ISMP Canada et l'ICSP travailleront en collaboration avec des intervenants pour faire en sorte que les normes canadiennes continuent à évoluer, afin que les exigences imposées aux utilisateurs pour la mise en œuvre des codes à barres qui amélioreront l'utilisation sécuritaire des médicaments dans le système de soins de santé soient parfaitement comprises et respectées dans tous les secteurs du système de soins de santé.

Le Projet canadien de codage à barres des produits pharmaceutiques fournit à tous les intervenants liés au système de médication au Canada, de l'industrie aux prestataires de soins, une occasion exceptionnelle de collaborer, à l'échelle nationale et internationale, à une stratégie exhaustive visant à rendre l'utilisation des médicaments plus sécuritaire et à améliorer ainsi la sécurité des patients.

l'Institut canadien pour la sécurité des patients (ICSP) est un organisme indépendant sans but lucratif qui travaille en collaboration avec des professionnels de la santé, des organisations de soins de santé, des organismes de réglementation et des gouvernements pour rendre le système de santé plus sécuritaire pour tous les Canadiens. L'ICSP assume un rôle de coordination et de leadership dans l'ensemble du système de santé afin de favoriser des pratiques exemplaires et sensibiliser les intervenants, les patients et le public à la sécurité des patients.

Pour obtenir de plus amples renseignements visitez <u>www.securitedespatients.ca</u>

L'Institut pour l'utilisation sécuritaire des médicaments du Canada (ISMP Canada) est un organisme indépendant sans but lucratif voué à la promotion de l'utilisation sécuritaire des médicaments dans tous les milieux de la santé. L'Institut travaille en collaboration avec la communauté des soins de santé, les organismes de réglementation, les organisations de sécurité des patients locales, provinciales, nationales et internationales, l'industrie pharmaceutique et le public à la promotion de pratiques médicales sécuritaires.

L'Institut recueille, révise et analyse les déclarations d'accidents et d'incidents évités de justesse liés à l'utilisation des médicaments, en détermine les facteurs contributifs et les causes et formule des recommandations visant la prévention des incidents indésirables liés aux médicaments.

Pour obtenir de plus amples renseignements, visitez www.ismp-canada.org